

L'école est convenablement située : elle se trouve derrière les cellules, c'est-à-dire en un lieu retiré, où rien ne peut distraire les élèves ; seulement le local n'est pas bien commode ; il est assez long mais trop étroit ; et en cas d'affluence, ce qui arrive à midi, il faut ou faire revenir les prisonniers par sections à des heures différentes, ou les placer dans les corridors devant les cellules. Dans le premier cas, on les dérange du travail manuel auxquels ils sont appliqués, et dans le second, il est plus difficile de les surveiller, outre qu'ils ont aussi moins d'attention à leurs leçons.

Les matières enseignées sont la lecture, l'écriture et l'arithmétique.

Nombre total des élèves, 43.

Moyenne de l'assistance quotidienne, 32.

#### BIBLIOTHÈQUES.

La bibliothèque générale de ce pénitencier, formée des bibliothèques qu'il y avait aux établissements de Saint-Jean et d'Halifax, se compose de près de 700 volumes. Les livres, dont un grand nombre étaient en très-mauvais état, ont été visités, raccommodés, recouverts et numérotés ; ils sont maintenant fort propres avec leurs couvertures rafraîchies et uniformes.

Nombre moyen des livres sortis à la fois, 73.

Les livres de la bibliothèque catholique ont été remis en bon état comme ceux de la bibliothèque générale. Cette section renferme en tout 229 volumes.

J'ai l'honneur d'être, monsieur,

Votre obéissant serviteur,

THOMAS SHORT,

*Instituteur.*

M. J.-G. MOYLAN,

Inspecteur des pénitenciers.